

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ～心やさしく おおらかに～」



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No.54 令和4年11月16日(水)

県秋季柔道大会活躍

個人優勝

F.Sさん T.Yさん S.Aさん



個人戦で3人が優勝する大活躍でした。また、団体戦では、1年生も健闘し、今後が楽しみです。

この大会を最後に、本校ではスキー部を除いた中体連主催の大会が終了しました。各部とも成果と課題を確認し、次年度の飛躍につなげてくれればと期待しているところです。まだまだ練習試合等は続きます。これまで保護者の皆様には多大なるご支援をいただきありがとうございました。この後もお協力等よろしくお願い致します。

スキー部は、1月の県大会(会場:田沢湖スキー場)に出場し、東北・全国大会出場を目指します。

3年生 昨年に続き 台湾 光明中学校と交流

14日(月)、3年生は台湾の光明中学校との交流会を行いました。昨年に続き、オンラインでの開催となりました。



光明中のみなさんからは、台湾の名所紹介、台湾に関するクイズ、そして、伝統弦楽器による演奏などを送っていただきました。

3年生からは、学校祭で行ったダンスや合唱などを披露し、楽しい時間を過ごしました。会話は英語で行われ、元気に交流しました。

コロナ禍のため相互に行き来しての交流が現在は止まっていますが、新型コロナウイルス感染症が終息し、再び行き来できることを楽しみにしています。

吉報届く F.Mさん 大曲人権擁護委員協議会 会長賞受賞

受賞作品「当たり前とありがとう」

令和4年度「人権作文コンテスト」において、3年のF.Mさんが、郡内16校267編の応募の中から上記の賞を受賞しました。素晴らしいことです。

年度当初、「自分の中の日本一の努力で、いろいろなことに挑戦し自分を成長させていきましょう」と呼びかけましたが、まさにそのことを体現していると感じます。今週は後期中間テストを予定していますが、日本一の努力で今までの自分を超えてほしいと思っています。

新型コロナ、そして、インフルエンザ感染予防対策に万全をお願いします

県内はもちろん、全国的にもじわじわと新型コロナウイルス感染者が増加しています。また、東京では今シーズン初のインフルエンザウイルスによる学年閉鎖等の報道がありました。

油断せず、これまで同様感染防止対策に万全を期していきたいと考えております。ご協力よろしくお願いいたします。